

LDH : Les passages dans la presse du 30 janvier au 5 février 2026

VIE DES SECTIONS	Nouveau président section	Fréquence Grands Lacs	29/01/2026	FGL L'Info du 29/01/26 La Communauté de Communes des Grands Lacs vous souhaite ses ...
LIBERTES / DEMOCRATIE	Rassemblement pour la paix	La Nouvelle République	29/01/2026	"Investir dans la Sécu, pas dans les obus !" : à Châteauroux, une cinquantaine de ...
LIBERTES / DEMOCRATIE	Rejet recours en annulation	LaLibre.be	29/01/2026	La Cour constitutionnelle rejette le recours en annulation contre "l'atteinte méchante à l ...
LIBERTES / DEMOCRATIE	Lutte contre désinformation	Le Télégramme	29/01/2026	Lutter contre la désinformation et les discriminations - Sortir en Bretagne - Le Télégramme
LIBERTES / DEMOCRATIE	Police de Saint-Denis	L'Humanité	29/01/2026	Agressions sexuelles, violences physiques : à Saint-Denis, le maire PS accusé de couvrir les
DROITS DES FEMMES	Associations féministes alertent sur montée du masculinisme	Linfodrome	29/01/2026	Des associations féministes alertent sur la montée d'un masculinisme violent et structuré
LIBERTES / DEMOCRATIE	CNCDH	Outre-mer La 1ère - Franceinfo	29/01/2026	"Des droits humains à géométrie variable" fustigent les Loyalistes, après la publication d'un ...
LIBERTES / DEMOCRATIE	Émeutes en Nouvelle-Calédonie	Parlons politique	29/01/2026	CNCDH : gestion des émeutes en Nouvelle-Calédonie - À la une - Parlons Politique
VIE DES SECTIONS	Table ronde sur le massacre des Italiens à Aigues Mortes	Soleil fm	29/01/2026	TABLE RONDE "LE MASSACRE DES ITALIENS À AIGUES MORTES AOÛT 1893" À ARLES VENDREDI 6 FÉVRIER 2026
LIBERTES / DEMOCRATIE	Interdiction vidéosurveillance algorithmique	BFM TV	30/01/2026	Le Conseil d'État bloque la vidéosurveillance algorithmique à l'entrée des écoles de Nice
LIBERTES / DEMOCRATIE	Prix BD LDH	Charente Libre	30/01/2026	Le Grand Off fait des heureux, chez les petits comme chez les grands: suivez la journée en direct
LIBERTES / DEMOCRATIE	Cour constitutionnelle annule article code pénal	DHnet	30/01/2026	La Cour constitutionnelle freine des atteintes aux libertés, salue la LDH - DHnet
DROITS DES ETRANGERS	Questionnaire sur les migrants aux candidats des municipales	France Bleu	30/01/2026	Municipales 2026 : un questionnaire sur les migrants aux candidats des Deux-Sèvres - ICI
LIBERTES / DEMOCRATIE	Interdiction vidéosurveillance algorithmique	France Soir	30/01/2026	Le Conseil d'État confirme l'interdiction de la vidéosurveillance algorithmique à Nice
LIBERTES / DEMOCRATIE	Rapport CNCDH	francetv info	30/01/2026	"Des droits humains à géométrie variable" fustigent les Loyalistes, après la publication d'un avis de la CNCDH sur la ge...
LIBERTES / DEMOCRATIE	Interdiction vidéosurveillance algorithmique	francetv info	30/01/2026	Le Conseil d'État a tranché : la vidéosurveillance algorithmique devant les écoles de Nice est illégale
LIBERTES / DEMOCRATIE	Interdiction vidéosurveillance algorithmique	Grasse.maville.com	30/01/2026	Le Conseil d'État confirme l'interdiction de la vidéosurveillance algorithmique à Nice
DROITS DES ETRANGERS	Questionnaire sur les migrants aux candidats des municipales	ici (Radio France)	30/01/2026	Municipales 2026 : un questionnaire sur les migrants aux candidats des Deux-Sèvres
LIBERTES / DEMOCRATIE	Interdiction vidéosurveillance algorithmique	La Croix	30/01/2026	Nice : l'interdiction de la vidéosurveillance algorithmique confirmée par le Conseil d'État
LIBERTES / DEMOCRATIE	Interdiction vidéosurveillance algorithmique	La Provence	30/01/2026	En quoi consiste la vidéosurveillance algorithmique dont le Conseil d'État confirme l'interdiction à Nice
LIBERTES / DEMOCRATIE	Interdiction vidéosurveillance algorithmique	La République du Centre	30/01/2026	Le Conseil d'État confirme l'interdiction de la vidéosurveillance algorithmique à l'entrée des ...
LIBERTES / DEMOCRATIE	Cour constitutionnelle annule article code pénal	LaLibre.be	30/01/2026	La Cour constitutionnelle freine des atteintes aux libertés, salue la LDH - LaLibre.be
LIBERTES / DEMOCRATIE	Interdiction vidéosurveillance algorithmique	Le Berry Républicain	30/01/2026	Le Conseil d'État confirme l'interdiction de la vidéosurveillance algorithmique à l'entrée des écoles de Nice
LIBERTES / DEMOCRATIE	Interdiction vidéosurveillance algorithmique	Le Figaro	30/01/2026	Nice : le Conseil d'État confirme l'interdiction de la vidéosurveillance algorithmique
LIBERTES / DEMOCRATIE	Campagne d'interpellation des candidats aux municipales	Le Monde	30/01/2026	Municipales 2026 : 24 ONG et syndicats ont lancé un appel aux candidats à défendre les services publics locaux
LIBERTES / DEMOCRATIE	Interdiction vidéosurveillance algorithmique	Le Parisien	30/01/2026	Nice : le Conseil d'État confirme l'interdiction de la vidéosurveillance algorithmique mise en ...
LIBERTES / DEMOCRATIE	Interdiction vidéosurveillance algorithmique	Le Populaire du Centre	30/01/2026	Le Conseil d'État confirme l'interdiction de la vidéosurveillance algorithmique à l'entrée des écoles de Nice
LIBERTES / DEMOCRATIE	Interdiction vidéosurveillance algorithmique	L'Écho Républicain	30/01/2026	Le Conseil d'État confirme l'interdiction de la vidéosurveillance algorithmique à l'entrée des écoles de Nice
PARTOUT DANS LE MONDE	Lettre ouverte situation Gaza	L'Humanité	30/01/2026	Lettre ouverte adressée au Président Macron - « La France doit protéger les organisations ...
ENVIRONNEMENT	Maire Saint-Nazaire alerté par associations sur pollution	maville.com	30/01/2026	Municipales 2026. Interpellé par des associations environnementales, le maire sortant de Saint-Nazaire répond
LIBERTES / DEMOCRATIE	Interdiction vidéosurveillance algorithmique	maville.com	30/01/2026	Le Conseil d'État confirme l'interdiction de la vidéosurveillance algorithmique à Nice
LIBERTES / DEMOCRATIE	Interdiction vidéosurveillance algorithmique	MSN France	30/01/2026	Caméras autour des écoles de Nice : pourquoi le Conseil d'État valide la suspension de la « surveillance algorithmique »
LIBERTES / DEMOCRATIE	Interdiction vidéosurveillance algorithmique	MSN France	30/01/2026	Le Conseil d'État bloque la vidéosurveillance algorithmique à l'entrée des écoles de Nice
LIBERTES / DEMOCRATIE	Interdiction vidéosurveillance algorithmique	Nice Presse	30/01/2026	Caméras autour des écoles de Nice : pourquoi le Conseil d'État valide la suspension de la « surveillance algorithmique »
VIE DES SECTIONS	Ciné-débat Soulèvements	Ouest-France	30/01/2026	Sévremoine. Un documentaire marquant à voir en avant-première - Ouest-France
ENVIRONNEMENT	Maire Saint-Nazaire alerté par associations sur pollution	Ouest-France	30/01/2026	Municipales 2026. Interpellé par des associations environnementales, le maire sortant de ...
LIBERTES / DEMOCRATIE	Campagne d'interpellation des candidats aux municipales	Paris Parlez	30/01/2026	Municipales 2026 : 24 ONG et syndicats ont lancé un appel aux candidats à défendre les services publics locaux
LIBERTES / DEMOCRATIE	Campagne d'interpellation des candidats aux municipales	Parlons Politique	30/01/2026	Municipales 2026 à Lille : une coalition de 20 associations et syndicats exige 14 engagements chiffrés pour sauver et re...
LIBERTES / DEMOCRATIE	Présomption de légitime défense	Actusduweb	31/01/2026	Enjeu de « sécurité » ou « fabrique de l'impunité » ? La « présomption de légitime défense » des policiers et gendarmes ...
LIBERTES / DEMOCRATIE	Présomption de légitime défense	BFMTV	31/01/2026	Enjeu de "sécurité" ou "fabrique de l'impunité"? La "présomption de légitime défense" des policiers et gendarmes, une proposition qui fait débat

DISCRIMINATIONS	Recensement	Economie Matin	31/01/2026	Recensement : dates, utilité et controverse en 2026
LIBERTES / DEMOCRATIE	Prix BD LDH	La Charente Libre	31/01/2026	Les Fauves au placard - le Grand Off, à Angoulême, remet quand même ses prix
LIBERTES / DEMOCRATIE	Manifestation pour la paix	La Provence	31/01/2026	Une centaine de manifestants réunis à la Rotonde à Aix-en-Provence pour dire "non à la guerre"
DROITS DES FEMMES	Journée lutte pour les droits des femmes	L'AN VERT de Vouziers : écologie et Solidarité - Hautefort	31/01/2026	Journée internationale de lutte pour les droits des femmes en solidarité avec les femmes du monde entier – 8 mars
DROITS DES ETRANGERS	Famille kurde mise à la rue sans solution	Le Républicain Lorrain	31/01/2026	Hombourg-Haut. Une famille kurde avec cinq enfants mise à la rue en plein hiver
DISCRIMINATIONS	Recensement	MSN France	31/01/2026	Recensement : dates, utilité et controverse en 2026
RACISME ET ANTISEMITISME	Manifestation pour Djamel Bendjabbah	Nord Littoral	31/01/2026	« Le racisme tue » : nouvelle manifestation à Dunkerque pour Djamel Bendjabbah
LIBERTES / DEMOCRATIE	Interdiction vidéosurveillance algorithmique	Ouest-France	31/01/2026	Le Conseil d'État confirme l'interdiction de la vidéosurveillance algorithmique à Nice
DROITS DES ETRANGERS	Questionnaire sur les migrants aux candidats des municipales	Ouest-France	31/01/2026	Municipales : ce collectif interpelle les candidats sur leur politique d'accueil à l'égard des migrants
DROITS DES ETRANGERS	Jeunes exilés privés de licence de foot	Ouest-France	31/01/2026	Jeunes exilés privés de licence de foot - face à une « discrimination », un club appelle «
LIBERTES / DEMOCRATIE	Prix BD LDH	Sud Ouest	31/01/2026	BD à Angoulême : le détail des prix alternatifs décernés au Grand Off
LIBERTES / DEMOCRATIE	Loi sur la présomption de la légitime défense	Yahoo! Actualités	31/01/2026	Enjeu de "sécurité" ou "fabrique de l'impunité"? La "présomption de légitime défense" des policiers et gendarmes, une pr...
LIBERTES / DEMOCRATIE	Prix BD LDH	ActuaBD	01/02/2026	Angoulême 2026 : "Em silêncio", prix de la Ligue des droits de (...) - ActuaBD
LIBERTES / DEMOCRATIE	Interdiction vidéosurveillance algorithmique	Sud Radio	01/02/2026	À Nice, la vidéosurveillance devant les écoles interdite par le Conseil d'État - Sud Radio
LIBERTES / DEMOCRATIE	Candidat municipale à Arles	La Marseillaise	02/02/2026	Nicolas Koukas face aux lecteurs à Arles - La Marseillaise
LIBERTES / DEMOCRATIE	Manifestation pour la paix	La Marseillaise	02/02/2026	Plusieurs organisations mobilisées contre la guerre à Aix-en-Provence - La Marseillaise
PARTOUT DANS LE MONDE	Manifestation en hommage minorités du Rojava	L'Alterpresse68	02/02/2026	A Mulhouse, une nouvelle manifestation en hommage aux victimes, femmes et minorités du Rojava
LIBERTES / DEMOCRATIE	Observatoire souveraineté numérique	Les Numériques	02/02/2026	Souveraineté numérique : pendant que des millions d'euros filent vers les GAFAM, la France lance son 5e observatoire en ...
PARTOUT DANS LE MONDE	Militantes franco-israéliennes visées pour complicité de génocide	Libération	02/02/2026	Deux militantes franco-israéliennes visées par des mandats d'amener pour « complicité de génocide » à Gaza
LIBERTES / DEMOCRATIE	Quartiers populaires repolitisent la gauche	Mediapart	02/02/2026	Pourquoi les quartiers populaires repolitisent la gauche
PARTOUT DANS LE MONDE	Militantes franco-israéliennes visées pour complicité de génocide	MSN France	02/02/2026	Deux militantes franco-israéliennes visées par des mandats d'amener pour « complicité de génocide » à Gaza
LIBERTES / DEMOCRATIE	Prix BD LDH	notété	02/02/2026	BD : Adeline Casier récompensée à Angoulême pour «Em Silêncio» - notété
LIBERTES / DEMOCRATIE	Quartiers populaires repolitisent la gauche	Regards	02/02/2026	Pourquoi les quartiers populaires repolitisent la gauche
RACISME ET ANTISEMITISME	Perquisition locaux X	24 heures	03/02/2026	Elon Musk convoqué à Paris, la justice française perquisitionne chez X
LIBERTES / DEMOCRATIE	Police de Saint-Denis	Anadolu	03/02/2026	Saint-Denis : face aux accusations de violences visant la police municipale, la mairie décide ...
LIBERTES / DEMOCRATIE	Videosurveillance	Bondy Blog	03/02/2026	Vidéosurveillance : « Il y a un fort lobby des industries de la sécurité » - Bondy Blog
LIBERTES / DEMOCRATIE	Question des villes "kids-friendly"	Boursorama	03/02/2026	A l'approche des municipales, les élus appelés à s'emparer de la question des villes "kids-friendly"
RACISME ET ANTISEMITISME	Perquisition locaux X	Boursorama	03/02/2026	X dénonce comme "politiques" la perquisition et la convocation de Musk en France
LIBERTES / DEMOCRATIE	Question des villes "kids-friendly"	Capitol	03/02/2026	A l'approche des municipales, les élus appelés à s'emparer de la question des villes "kids-friendly"
RACISME ET ANTISEMITISME	Perquisition locaux X	CB News	03/02/2026	Perquisition chez X et convocation d'Elon Musk en France
LIBERTES / DEMOCRATIE	Question des villes "kids-friendly"	Corse-Matin	03/02/2026	A l'approche des municipales, les élus appelés à s'emparer de la question des villes "kids-friendly"
RACISME ET ANTISEMITISME	Perquisition locaux X	DHnet	03/02/2026	La justice française met la pression sur X, avec perquisition et convocation d'Elon Musk
RACISME ET ANTISEMITISME	Perquisition locaux X	France 24	03/02/2026	La justice française met la pression sur X, avec perquisition et convocation d'Elon Musk
LIBERTES / DEMOCRATIE	Question des villes "kids-friendly"	France 24	03/02/2026	A l'approche des municipales, les élus appelés à s'emparer de la question des villes "kids-friendly"
RACISME ET ANTISEMITISME	Perquisition locaux X	France-Antilles Martinique	03/02/2026	La justice française met la pression sur X, avec perquisition et convocation d'Elon Musk
RACISME ET ANTISEMITISME	Perquisition locaux X	Justiceinfo.net	03/02/2026	X dénonce comme "politiques" la perquisition et la convocation de Musk en France
RACISME ET ANTISEMITISME	Perquisition locaux X	La Dernière Heure	03/02/2026	La justice française met la pression sur X, avec perquisition et convocation d'Elon Musk
LIBERTES / DEMOCRATIE	Silvestre Da Silva	La Marseillaise	03/02/2026	Silvestre Da Silva officialise sa candidature insoumise à Port-Saint-Louis-du-Rhône
DROITS DES ETRANGERS	Questionnaire sur les migrants aux candidats des municipales	La Nouvelle République	03/02/2026	Deux-Sèvres : le Collectif accompagnement migrants (Cam79) interpelle les candidats aux
RACISME ET ANTISEMITISME	Perquisition locaux X	La Presse	03/02/2026	X dénonce comme « politiques » la perquisition et la convocation de Musk
LIBERTES / DEMOCRATIE	Question des villes "kids-friendly"	La Provence	03/02/2026	A l'approche des municipales, les élus appelés à s'emparer de la question des villes "kids-friendly"

RACISME ET ANTISEMITISME	Perquisition locaux X	L'Ardennais	03/02/2026	X dénonce comme "politiques" la perquisition et la convocation de Musk en France
RACISME ET ANTISEMITISME	Perquisition locaux X	L'Avenir	03/02/2026	"Une attaque politique": le réseau social X dénonce la perquisition et la convocation d'Elon Musk en France
LIBERTES / DEMOCRATIE	Prix BD LDH	L'Avenir	03/02/2026	Adeline Casier (Tournai) reçoit le prix de la Ligue des droits de l'homme à Angoulême pour
ENVIRONNEMENT	Exposition sur le changement climatique	Le Populaire du Centre	03/02/2026	Climat et droits humains vont ensemble
RACISME ET ANTISEMITISME	Perquisition locaux X	Le Quotidien	03/02/2026	La justice française met la pression sur X, avec perquisition et convocation d'Elon Musk
LIBERTES / DEMOCRATIE	Concours de plaidoiries de la Ligue des droits de l'Homme	Le Télégramme	03/02/2026	Concours de plaidoiries de la Ligue des droits de l'Homme : les lycéens de Lesage à la ...
RACISME ET ANTISEMITISME	Perquisition locaux X	Les Echos	03/02/2026	La justice française perquisitionne dans les locaux de X et convoque Elon Musk Les Echos
RACISME ET ANTISEMITISME	Perquisition locaux X	L'Est éclair	03/02/2026	La justice française met la pression sur X, avec perquisition et convocation d'Elon Musk
LIBERTES / DEMOCRATIE	Répression antisyndicale	L'Humanité	03/02/2026	1 000 militants visés par des procédures : la CGT s'attaque au fléau de la répression antisyndicale
LIBERTES / DEMOCRATIE	Question des villes "kids-friendly"	Libération	03/02/2026	Villes «kids-friendly» : à l'approche des municipales, «il faut faire de l'enfance une priorité absolue»
RACISME ET ANTISEMITISME	Perquisition locaux X	Libération Champagne	03/02/2026	X dénonce comme "politiques" la perquisition et la convocation de Musk en France
RACISME ET ANTISEMITISME	Perquisition locaux X	L'Internaute	03/02/2026	La justice française met la pression sur X, avec perquisition et convocation d'Elon Musk
RACISME ET ANTISEMITISME	Perquisition locaux X	l'Opinion	03/02/2026	Cybercriminalité : le parquet de Paris perquisitionne les locaux français de X - l'Opinion
RACISME ET ANTISEMITISME	Perquisition locaux X	L'Union	03/02/2026	X dénonce comme "politiques" la perquisition et la convocation de Musk en France
ENVIRONNEMENT	Candidats agglomération Saint-Nazaire alertés par associations sur pollution	Maville Nantes	03/02/2026	À Saint-Nazaire, qu'attendent des associations environnementales d'un futur maire - Maville Nantes
RACISME ET ANTISEMITISME	Propagation paroles de haine	maville.com	03/02/2026	« Les paroles de haine doivent être combattues pied à pied » dit La Ligue des Droits de l'Homme de Saint-Nazaire
LIBERTES / DEMOCRATIE	Question des villes "kids-friendly"	Mesactions	03/02/2026	A l'approche des municipales, les élus appelés à s'emparer de la question des villes "kids-friendly"
RACISME ET ANTISEMITISME	Perquisition locaux X	MSN France	03/02/2026	La justice française met la pression sur X, avec perquisition et convocation d'Elon Musk
LIBERTES / DEMOCRATIE	Question des villes "kids-friendly"	MSN France	03/02/2026	Villes « kids-friendly » : à l'approche des municipales, « il faut faire de l'enfance une priorité absolue »
LIBERTES / DEMOCRATIE	Question des villes "kids-friendly"	Orange actu	03/02/2026	A l'approche des municipales, les élus appelés à s'emparer de la question des villes "kids-friendly"
RACISME ET ANTISEMITISME	Perquisition locaux X	Orange Pro	03/02/2026	X dénonce comme "politiques" la perquisition et la convocation de Musk en France
LIBERTES / DEMOCRATIE	Candidats agglomération Saint-Nazaire alertés par associations sur pollution	Ouest-France	03/02/2026	À Saint-Nazaire, qu'attendent des associations environnementales d'un futur maire ?
RACISME ET ANTISEMITISME	Propagation paroles de haine	Ouest-France	03/02/2026	« Les paroles de haine doivent être combattues pied à pied » dit La Ligue des Droits de l ...
LIBERTES / DEMOCRATIE	Question des villes "kids-friendly"	Paris Parlez	03/02/2026	A l'approche des municipales, les élus appelés à s'emparer de la question des villes « kids-friendly »
LIBERTES / DEMOCRATIE	LDH Nouvelle-Calédonie conteste rapport CNCDH	Radio Cocotier	03/02/2026	Crise de 2024 : la LDH de Nouvelle-Calédonie conteste le rapport de la CNCDH
RACISME ET ANTISEMITISME	Perquisition locaux X	RFI	03/02/2026	Perquisition dans les locaux du réseau social X en France, Elon Musk convoqué par le - RFI
LIBERTES / DEMOCRATIE	Question des villes "kids-friendly"	Sud Radio	03/02/2026	A l'approche des municipales, les élus appelés à s'emparer de la question des villes "kids-friendly"
LIBERTES / DEMOCRATIE	Question des villes "kids-friendly"	Sud Radio	03/02/2026	A l'approche des municipales, les élus appelés à s'emparer de la question des villes "kids-friendly"
RACISME ET ANTISEMITISME	Perquisition locaux X	Tahiti Infos	03/02/2026	La justice française met la pression sur X, avec perquisition et convocation d'Elon Musk
RACISME ET ANTISEMITISME	Perquisition locaux X	The Times of Israel	03/02/2026	France : La justice perquisitionne les locaux de X et convoque Elon Musk
RACISME ET ANTISEMITISME	Perquisition locaux X	Tribune de Genève	03/02/2026	Elon Musk convoqué à Paris, la justice française perquisitionne chez X
RACISME ET ANTISEMITISME	Perquisition locaux X	TV5MONDE	03/02/2026	X dénonce comme "politiques" la perquisition et la convocation de Musk en France
LIBERTES / DEMOCRATIE	Question des villes "kids-friendly"	TV5MONDE Info	03/02/2026	A l'approche des municipales, les élus appelés à s'emparer de la question des villes "kids-friendly"
LIBERTES / DEMOCRATIE	Question des villes "kids-friendly"	Yahoo! Actualités	03/02/2026	A l'approche des municipales, les élus appelés à s'emparer de la question des villes "kids-friendly"
LIBERTES / DEMOCRATIE	Question des villes "kids-friendly"	Batinfo	04/02/2026	A l'approche des municipales, les élus appelés à s'emparer de la question des villes "kids-friendly"
RACISME ET ANTISEMITISME	Perquisition locaux X	BFM TV	04/02/2026	"Comprendre comment ils travaillent": pourquoi Elon Musk, patron de X, est convoqué par la justice française
LIBERTES / DEMOCRATIE	CGT alerte sur libertés syndicales	Boursorama	04/02/2026	La CGT alerte sur des libertés syndicales "en danger"
LIBERTES / DEMOCRATIE	CGT alerte sur libertés syndicales	Challenges	04/02/2026	La CGT alerte sur des libertés syndicales "en danger"
VIE DES SECTIONS	LDH Corse soutien protection civile de Corse	Corse Net Infos	04/02/2026	LDH section de Corse : soutien à la protection civile de Corse 04/02/2026 - Corse Net Infos
RACISME ET ANTISEMITISME	Perquisition locaux X	Courrier Picard	04/02/2026	X dénonce comme «politiques» la perquisition et la convocation de Musk en France
DROITS DES ETRANGERS	Adolescente sauvée de l'expulsion	Delta FM	04/02/2026	une adolescente sauvée de l'expulsion par la mobilisation et par le député Julien Gokel - Delta FM
LIBERTES / DEMOCRATIE	CGT alerte sur libertés syndicales	France 24	04/02/2026	La CGT alerte sur des libertés syndicales "en danger" - France 24

LIBERTES / DEMOCRATIE	CGT alerte sur libertés syndicales	La Croix	04/02/2026	La CGT alerte sur des libertés syndicales "en danger"
LIBERTES / DEMOCRATIE	Réunion collectf Antifa	La Dépêche	04/02/2026	Lannemezan_Réunion du collectf Antifa - ladepeche.fr
VIE DES SECTIONS	Conférence-débat	La Dépêche	04/02/2026	LDH : Conférence-débat avec Yves Garric le 13 février - ladepeche.fr
LIBERTES / DEMOCRATIE	Présomption de légitime défense	La Dépêche du Midi	04/02/2026	"Présomption de légitime défense" des forces de l'ordre : pourquoi la proposition de loi divise ?
RACISME ET ANTISEMITISME	Perquisition locaux X	La Gazette France	04/02/2026	X dénonce comme "politiques" la perquisition et la convocation de Musk en France
LIBERTES / DEMOCRATIE	Question des villes "kids-friendly"	La Gazette France	04/02/2026	A l'approche des municipales, les élus appelés à s'emparer de la question des villes "kids-friendly"
LIBERTES / DEMOCRATIE	CGT alerte sur libertés syndicales	La Gazette France	04/02/2026	La CGT alerte sur des libertés syndicales "en danger"
VIE DES SECTIONS	Débat sur massacre italiens 1893	La Provence	04/02/2026	Massacre des Italiens en 1893 et procès des attentats du 13 novembre 2015, deux débats de la LDH d'Arles
LIBERTES / DEMOCRATIE	CGT alerte sur libertés syndicales	La Voix du Nord	04/02/2026	Sophie Binet et la CGT alertent sur des libertés syndicales « en danger » en France
VIE DES SECTIONS	Ciné-débat	Le Club de Mediapart	04/02/2026	Les politiques migratoires répressives : un danger pour les droits humains ? Le Club
RACISME ET ANTISEMITISME	Perquisition locaux X	Le HuffPost	04/02/2026	Elon Musk accuse la justice française d'« attaque politique », le quai d'Orsay réplique par un message salé
VIE DES SECTIONS	Désaccord LDH nationale et LDH Nouvelle-Calédonie	Les Nouvelles Calédoniennes	04/02/2026	LDH-NC : une ligue des droits de l'homme locale aux antipodes de la LDH nationale
VIE DES SECTIONS	Ciné-débat	Medialot	04/02/2026	Cahors : Palestine 36 et le festival Les Mycéliades à l'affiche au cinéma Le Grand Palais
PARTOUT DANS LE MONDE	Venezuela	Mediapart	04/02/2026	Meeting Venezuela : Solidarité avec la population du Venezuela !
RACISME ET ANTISEMITISME	Taverne de Thor en Meuse	Mediapart	04/02/2026	Le nazisme, plus jamais ça ! Taverne de Thor en Meuse : fermez-la !
PARTOUT DANS LE MONDE	Venezuela	Mediapart	04/02/2026	Non à l'impérialisme ! Solidarité avec le peuple du Venezuela !
RACISME ET ANTISEMITISME	Perquisition locaux X	MSN France	04/02/2026	Elon Musk accuse la justice française d'« attaque politique », le quai d'Orsay réplique par un message salé
LIBERTES / DEMOCRATIE	CGT alerte sur libertés syndicales	MSN France	04/02/2026	La CGT alerte sur des libertés syndicales « en danger »
DROITS DES ETRANGERS	Mobilisation soutien familles à la rue à St Nazaire	Ouest-France	04/02/2026	Associations et familles à la rue trouvent porte close à la mairie de Saint-Nazaire
VIE DES SECTIONS	Désaccord LDH nationale et LDH Nouvelle-Calédonie	Outre-mer la 1ère - Franceinfo	04/02/2026	Émeutes et CNCDH : deux lectures opposées des droits de l'Homme en Nouvelle-Calédonie
RACISME ET ANTISEMITISME	Perquisition locaux X	Paris Match	04/02/2026	Elon Musk bientôt convoqué à Paris ? « Une attaque politique », dénonce le propriétaire de X
LIBERTES / DEMOCRATIE	Vidéosurveillance	Portail des médias indépendants - Bastat	04/02/2026	Vidéosurveillance : « Un fort lobby des industries de la sécurité
RACISME ET ANTISEMITISME	Perquisition locaux X	Sud Ouest	04/02/2026	Perquisition de X en France : Elon Musk dénonce une « attaque politique », le point ce mercredi matin
LIBERTES / DEMOCRATIE	CGT alerte sur libertés syndicales	Sud Ouest	04/02/2026	La CGT alerte sur des libertés syndicales « en danger » en France
LIBERTES / DEMOCRATIE	Procès RN	Sud Radio	04/02/2026	Procès du RN : le parquet requiert 5 ans d'indéligibilité - Sud Radio
LIBERTES / DEMOCRATIE	CGT alerte sur libertés syndicales	TV5MONDE	04/02/2026	La CGT alerte sur des libertés syndicales "en danger"
RACISME ET ANTISEMITISME	Perquisition locaux X	Yahoo! Actualités	04/02/2026	Elon Musk accuse la justice française d'« attaque politique », le quai d'Orsay réplique par un message salé
LIBERTES / DEMOCRATIE	Coût prohibition des stupéfiants	Alternatives Economiques	05/02/2026	Le lourd coût humain et économique de la prohibition des stupéfiants
DROITS DES ETRANGERS	Flux migratoire Congolais à Mayotte	Corse-Matin	05/02/2026	À Mayotte, les Congolais de plus en plus nombreux à demander l'asile
LIBERTES / DEMOCRATIE	Rapport CNCDH	DNC	05/02/2026	Le rapport de la CNCDH fait réagir
DROITS DES ETRANGERS	Flux migratoire Congolais à Mayotte	francoetv info	05/02/2026	Les Congolais désormais majoritaires parmi les primo-demandeurs d'asile à Mayotte
DROITS DES ETRANGERS	Flux migratoire Congolais à Mayotte	La Gazette France	05/02/2026	À Mayotte, les Congolais de plus en plus nombreux à demander l'asile
DROITS DES ETRANGERS	Flux migratoire Congolais à Mayotte	La Provence	05/02/2026	À Mayotte, les Congolais de plus en plus nombreux à demander l'asile
LIBERTES / DEMOCRATIE	Code source des programmes de la Cnaf	Le Monde Informatique	05/02/2026	La Cnaf publie le code source de ses programmes de scoring
LIBERTES / DEMOCRATIE	CGT alerte sur libertés syndicales	Le Parisien	05/02/2026	La CGT alerte sur des libertés syndicales « en danger » et une répression atteignant « un niveau inédit »
DROITS DES ETRANGERS	Flux migratoire Congolais à Mayotte	Orange Pro	05/02/2026	À Mayotte, les Congolais de plus en plus nombreux à demander l'asile
DROITS DES ETRANGERS	Flux migratoire Congolais à Mayotte	Ouest-France	05/02/2026	À Mayotte, les Congolais de plus en plus nombreux à demander l'asile - Ouest-France
DROITS DES ETRANGERS	Flux migratoire Congolais à Mayotte	Sud Radio	05/02/2026	À Mayotte, les Congolais de plus en plus nombreux à demander l'asile
DROITS DES ETRANGERS	Flux migratoire Congolais à Mayotte	TV5MONDE	05/02/2026	À Mayotte, les Congolais de plus en plus nombreux à demander l'asile
LIBERTES / DEMOCRATIE	CGT alerte sur libertés syndicales	MSN France	05/02/2026	« Pas de conquêtes sociales sans libertés syndicales » : 2 500 personnes en meeting avec la CGT contre la répression
LIBERTES / DEMOCRATIE	Débat auB63B166tour caméras intelligentes dans les commerces	LCI (La Chaîne Info	05/02/2026	"Une remise en cause de nos libertés" : des caméras intelligentes dans les commerces, pour ou contre ?

Total : 164 articles